

# *Le 4e Salon des Affaires ouvre ses portes à La Havane*

---



La Havane, 10 mai, (RHC).- Le 4e Salon des Affaires a ouvert ses portes ce matin à La Havane. La rencontre a pour but la promotion des offres et des opportunités d'affaires dans notre pays ainsi que du potentiel des entreprises étatiques, mixtes et privées et des coopératives.

Quelque 120 entreprises entretiennent des stands à ce salon parmi elles un groupe nombreux de firmes implantées dans la Zone spéciale de développement du Mariel.

René Hernandez, vice-ministre cubain de l'Économie et la Planification, a annoncé la présentation de nouveaux produits et services au sein de ce Salon des Affaires de La Havane, qu'il a qualifié d'espace propice pour les échanges commerciaux.



**Radio Habana Cuba**